

## BAB IV

### METODE PENELITIAN

#### A. Jenis Penelitian

Dalam penelitian yang dilakukan ini adalah penelitian lapangan atau *field research*. Penelitian ini dilakukan dengan pendekatan empiris. Pendekatan ini dilakukan dengan cara meneliti di lapangan yang nantinya akan didapatkan data primer. Selanjutnya akan digunakan data sekunder yaitu dengan mengkaji data-data dan hukum-hukum yang terkait penelitian ini sebagai penunjang data primer yang sudah didapatkan dari penelitian lapangan. Jenis data yang disajikan adalah jenis data deskriptif yaitu menyajikan data-data dan menggabungkan literature yang ada untuk disajikan secara teliti sesuai dengan data yang diperoleh.

#### B. Lokasi Penelitian

Dalam penelitian yang akan dilakukan ini, lokasi penelitian akan dilakukan di BPRS BDW. Pertimbangan untuk mengambil lokasi penelitian di BPRS BDW adalah karena BPRS merupakan salah satu lembaga perbankan syariah yang ada di Yogyakarta dan merupakan salah satu perbankan yang

### **C. Waktu Penelitian**

Waktu penelitian dilakukan pada tanggal 5 Maret sampai tanggal 19 Maret 2012 di BPRS Bangun Drajad Warga.

### **D. Jenis Data**

#### **1. Data Primer**

Sumber data primer ini diperoleh dari data asli yang diperoleh peneliti dari sumber asalnya yang pertama yang belum diolah dan diuraikan orang lain yang diperoleh dari keterangan dan penjelasan pihak-pihak di obyek penelitian dalam hal ini adalah pihak BPRS BDW. Data utama yang diambil dalam penelitian ini adalah bentuk akad perjanjian pembiayaan mudharabah yang dibuat oleh BPRS Bangun Drajad Warga.

#### **2. Data Sekunder**

Sumber data ini diperoleh tidak dengan secara langsung dari yang memberikan data atau informasi, tetapi sumber data ini diperoleh melalui studi kepustakaan yang meliputi buku-buku, arsip-arsip, dan peruran-peraturan atau undang-undang yang terkait dengan penelitian.

### **E. Metode Pengumpulan Data**

#### **1. Wawancara**

Yaitu suatu metode pengumpulan data primer yang dilakukan melalui

Dewan Pengawas Syariah (DPS) BPRS BDW guna mendapatkan data-data yang diperlukan. Pada wawancara yang dilakukan akan diajukan beberapa pertanyaan yang terkait dengan masalah yang diteliti, yaitu terkait dengan pembiayaan dengan akad mudharabah yang dilakukan di BPRS BDW.

Hasil dari wawancara nantinya akan dideskripsikan menjadi uraian yang tentunya tidak lepas dari keaslian data yang telah diperoleh.

## 2. Studi Pustaka

Yaitu suatu pengumpulan data yang dilakukan dengan cara mempelajari data-data sekunder yang berhubungan dengan masalah yang diteliti. Data sekunder yang dimaksud adalah sumber-sumber terkait dengan penelitian seperti aturan perundang-undangan, fatwa DSN yang terkait dengan masalah yang diteliti, al Quran, Hadist, dan sumber-sumber sekunder lainnya.

## F. Metode Analis Data

Metode yang digunakan dalam menganalisis data dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode kualitatif, yaitu data yang diperoleh dengan cara menghubungkan antara data yang satu dengan data yang lain secara sistematis, kemudian di analisa secara kualitatif untuk mencapai kejelasan masalah yang di bahas. Metode Analisa Data kualitatif adalah suatu.

dinyatakan oleh responden secara tertulis atau lisan dan juga perilakunya yang nyata, diteliti dan dipelajari sebagai sesuatu yang utuh (Soerjono Soekanto, hal 12). Pengertian dianalisis di sini dimaksudkan sebagai suatu penjelasan dan penginterpretasian secara logis dan sistematis. Logis sistematis menunjukkan cara berfikir deduktif-induktif dan mengikuti tata tertib dalam penulisan laporan-laporan penelitian ilmiah. Setelah analisa data selesai maka hasilnya akan disajikan secara deskriptif, yaitu dengan menuturkan dan menggambarkan apa adanya sesuai dengan permasalahan yang diteliti. Dari hasil tersebut kemudian ditarik suatu kesimpulan yang merupakan jawaban atas permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini (U.P. Sutono, 1999: 27)